

09.12.2004 - 10:25 Uhr

## La Croix-Rouge suisse lance un nouveau magazine

Berne (ots) -

Pour la première fois en plus de dix ans, la Croix-Rouge suisse (CRS) lance un nouveau magazine, baptisé «redcross.ch». Dès le 13 décembre, cette publication sera distribuée gratuitement pendant une semaine dans les offices de poste, partout en Suisse.

Le premier numéro de «redcross.ch» présente les multiples facettes de lengagement de la CRS en faveur des personnes en détresse. Vingt- quatre pages richement illustrées permettent au lecteur de suivre de près lintervention de la CRS pour fournir un toit et des vivres aux réfugiés du Darfour ou encore de découvrir le déroulement dun sauvetage spectaculaire effectué par la Rega. Dautres articles illustrent notamment le précieux travail fourni par des sauveteurs non professionnels dans le canton du Valais.

En publiant ce nouveau magazine, la CRS entend informer un large public sur la diversité de ses activités, ainsi que sur celles de ses membres actifs et de ses institutions. Le magazine paraîtra deux fois par année. Tiré à 55 000 exemplaires, «redcross.ch» est disponible en français, en allemand et en italien.

Pour tous renseignements complémentaires sadresser à: Marcel Friedli, Communication CRS, Tél. 031 387 72 91 marcel.friedli@redcross.ch

Ce texte peut être consulté sur le site Internet www.redcross.ch/press

«redcross.ch» sur internet: http://www.redcross.ch/mag/redcross

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100483579 abgerufen werden.